

# Frühstück der Klassenbesten aus dem 7. Jahrgang

**Das war ein ganz besonderes Frühstück, zu dem fünf Schüler aus dem 7. Jahrgang gemeinsam mit der Abteilungsleiterin eingeladen waren:**



Bei der letzten Jahrgangfeier hatten sie als Inhaber des besten Zeugnisses ihrer jeweiligen Klassen einen Eintrag ins „Goldene Buch“ sowie eine Einladung zum Frühstück mit der Schulleiterin bekommen.

Diese wurde jetzt eingelöst, und die vier Jungen und ein Mädchen konnten in einer großen Pause nach Herzenslust schlemmen.

**Herzlichen Glückwunsch zum tollen Zeugnis!**

